

唐津商業高等学校

令和6年9月27日

体験入学

中学生 288名 (18校)
保護者 61名

沢山の人に来ていただきました！



第29回唐津地区高等学校野球 新人大会優勝



二年生インターンシップ



夏休み期間中に二年生はインターンシップがありました。実際に会社へ行き、その会社でする仕事をさせていただきました。



生徒の感想

実際にその仕事場でしていることを体験して、話で聞くだけではわからない、その仕事の難しさ、楽しさがわかりました。

ウェルビーイングクラブ発足

「生徒一人一人が自らのウェルビーイング(身体的・精神的・社会的に良好な状態)向上を目指し、積極的に地域コミュニティや地元企業 NPO 法人等とつながり、積極的に交流することで、生きがいや人生の意義について自分事として考える機会を得る。そして、調和と協調に基づいた人のつながりの中で、利他的思考、社会貢献意識を高め、学校・地域社会全体のウェルビーイング実現に向けた活動に積極的に参画できる人材育成を目指す。」という目的のもと発足しました。今後は、週1~2回の活動の中で地元企業社長や NPO 法人代表等との会話のセッションや、地域貢献活動へ参加を行っていく予定です。



全国総体ボランティア



8月1日(木)～3日(土) SAGA サンライズパークで行われた全国高校総合体育大会バドミントン競技において本校バドミントン部の皆さんがボランティアとして参加しました。「縁の下の力持ち」として大会のサポートをする存在は必要不可欠です。今後は国スポ・全障スポもあります。若い力で大会をサポートしましょう。

唐津特別支援学校ボランティア養成講座



去る7月20日(土)にボランティア養成講座が開かれ、3年の青木さんと江口さんの2名が参加しました。午前中は特別支援学校とそこに通う子供たちについての講話を聞きました。午後からは特別支援学校に通う子供たちと一緒にパラスポーツのボッチャをして、交流しました。

<参加者の声>

・先生から「自立」という言葉を聞いて、一人で何でもできるようになることだと思っていたけど、適切な支援を受けながら周囲に自ら働きかける力を持つことだと聞いて、感心しました。生徒に対する接し方を学び、行動に移し、今後に活かしたいと思いました。

・前日から障害のある子どもたちとどんな風にコミュニケーションを取ったらいいのか、とても不安でしたが、最初の講話で学んだことを活かして接することができました。今日のボランティア体験を通して知らなかったことを知り、多くの子ども達と交流して楽しめました。ボランティアに参加してよかったです。



「一期一会」を大切に ～茶道体験会を開催しました～

去る7月18日(木)同窓会館にて茶道部主催のお茶会を開きました。日頃、お世話になっている保護者の方や先生方をお招きし、床の掛け軸やお花、お香合の拝見後、お菓子と一服のお茶を楽しんでいただきました。「お菓子が綺麗で美味しかった。」「初めて茶席に入りましたが、とてもよかったです」など、日本文化の良さを多くの方々に感じていただきました。これからも人との出会い、お茶との出会いを大切に、部員一同お稽古に励んでいきたいと思えます。



10月行事予定

MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT	SUN
	10月1日	2	3	4	5	6
	中間考査					
7	8	9	10	11	12	13
14 スポーツの日	15	16	17	18 体育祭	19	20
21 体育祭予備日	22	23 ベネッセ実力 診断テスト (1・2年)	24	25 漢字力テスト	26	27
28	29	30	31 英単語テスト	11月1日	2	3

校長室から皆さんへ（未来人材ビジョンを見据えて！）

暑い夏が終わり、いよいよ二学期がスタートしました。3年生は、就職試験がスタートし、その後は、進学に向け受験が控えています。進路実現のため、まさに正念場です。十分準備して挑みましょう。1・2年生は、各部活動において新チームで臨む各種競技大会等があります。暑い夏の間、鍛えた力、磨き上げた技術を十分に発揮してください。また検定試験への挑戦も十分に対策をして挑みましょう。

さて、日本の人口は、年々減少しており、2024年1月時点では、1億2488万5175人です。（内、332万374人は外国籍の方）2100年には、6000万人まで減少するという推計もあります。そして少子高齢化が進むことで生産労働人口も2050年には約5300万人となり、労働生産性はOECD加盟38か国中28位という現状です。今後も働き手は不足することになり、地域社会を維持していくことさえできなくなるのではと心配されています。そのような社会を生きて行かなければならない若い皆さんに特に求められるもの（未来人材ビジョン）は「問題発見力」「的確な予測」「革新性（新しいモノ、サービスを作り出す力）」の3つだと言われています。身に付けるため是非、意識して学校教育活動全般において積極的に取り組みましょう。

中学生の皆さん、7月31日の体験入学にたくさんの方が来ていただきました。ありがとうございました。今後、入学者選抜説明会や部活動体験会を開催する予定です。是非、お越しください。

広報部と
青い鳥



まだまだ暑い日が続きますね。3年生は就職・進学試験頑張ってください

唐津商業高校HP



Instagram



YouTube

